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Extracto de las sesiones celebradas por 

la Jun ta  de Gobierno en el año 1965

29 de Enero.— Bajo la Presidencia de D. Fabián Barco García, se celebró! 
la primera sesión del ario, asistiendo D. Jesús Ramos Criado, D. Francisco Heren
cia Olivas, D. Juan Caro Rodero y D. Jonás García del Castillo, con el Secretaiio 
de la Corporación.

Después de aprobarse ias actas de ¡as sesiones anteriores se acordó hacer 
constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de D. Joaquín 
Domínguez Ibáriez, hermano de D. Gerardo, Vocal de la Junta.

Diose cuenta de la aprobación concedida por el Ministerio a las nuevas 
tarifas para los Servicios Especiales de Administración de Fincas, Pagos de Tri
butos y Gestión en General.

Fueron conocidas diversas comunicaciones del Consejo Superior y Cáma
ras, referentes a la petición elevada al Ministerio de Hacienda sobre puesta en 
práctica del apartado 3.° Art. 512 de la Ley de Régimen Local sobre tasa de equi
valencia, discurso del Presidente en el homenaje al Sr. Muñlz Orellana y consti
tución de nuevas Juntas de Gobierno.

Fueron aprobadas las liquidaciones presentadas por los recaudadores de 
cuotas obligatorias, de servicios especiales y depósito de impuestos retenidos, acor
dándose remitir al Consejo Superior y a la Mutualidad Nacional de Previsión las re
glamentarias certificaciones.

Fue informada la Junta de diversas comunicaciones de la Caja de Ahorros, 
sobre liberalización de los avales emitidos por la misma en los recursos resueltos 
por reclamación de liquidaciones de plus valía; la Voz Sindical ofreciendo los pro
gramas de la misma; y Cáritas Diocesana agradeciendo el donativo concedido.

Fue aprobado el informe a elevar al Excmo. Sr. Gobernador Civil sobre datos 
con destino a la memoria a elevar por mencionada Autoridad al Gobierno Central de 
la Nación.

Fue aprobada la habilitación de fondos para el primer trimestre del ejerci
cio, así como las relaciones correspondientes de pagos e ingresos.

Abierto ios ruegos y preguntas, por el señor García del Castillo y el señor 
Caro Rodero se formularon preguntas en relación a la devolución del papef. de 
fianzas, el primero, y prestación de los servicios de Arquitectura, el segundo, acor
dándose elevar los oportunos escritos a la Superioridad.

26 de Febrero.— Presidiendo D. Fabián Barco García, asistieron los señores 
Ramos Criado, Herencia Olivas, Caro Rodero, Cañizares Villalón, Domínguez Ibáñez, 
García del Castillo y León Ruiz, con el Secretario de la Corporación, aprobándose 
el acta de la sesión anterior.
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